

ANUNCIO DE PROCESO DE SELECCIÓN DE PERSONAL AGUA DE LOS VERDIALES, S.A.

La empresa **Agua de los Verdiales**, **S.A.** comunica la apertura de un proceso de selección para la contratación de personal con el fin de cubrir las siguientes necesidades:

Puesto Auxiliar administrativo

Titulación mínima; Graduado en ESO o equivalente.

Tareas Principales; atención telefónica y apoyo administrativo.

Se valorara para la selección; Bachillerato o superior, experiencia mínima en labores administrativa de doce meses, idiomas b1, b2, experiencia acreditada en ofimática.

Se trata de un puesto de trabajo temporal.

Ayudante de fontanería.

Titulación mínima; Graduado en ESO o equivalente.

Tareas Principales; apoyo en tareas de mantenimiento de redes de abastecimiento de agua domiciliaria.

Se valorara para la selección; experiencia en labores desarrolladas, mínimo 3 años, formación profesional en el sector, experiencia en electricidad.

Se trata de un puesto de trabajo temporal.

Técnico conducción de aguas.

Titulación Mínima; Titulación Universitaria Ingeniero Técnico o equivalentes.

Tareas Principales; Dirección, gestión y organización de las tareas legales y habituales de una empresa de abastecimiento de agua domiciliaria.

Se valorará la experiencia en puestos desarrollados con similares características al que se pretende cubrir.

Las personas interesadas deberán **enviar su currículum vitae** a la dirección de correo electrónico **oficina@aguadelosverdiales.com** o bien entregarlo en las oficinas de la empresa en horario laboral.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo de 27 de abril de 2016 y de la Ley Orgánica 3/2018 de 5 de diciembre de Protección de Datos Personales y de garantía de los derechos digitales, le informamos que los datos por Vd. proporcionados serán objeto de tratamiento por parte de AGUA LOS VERDIALES S.A. con CIF A29587508 y con domicilio en VILLANUEVA DE LA CONCEPCION (MALAGA), C.P. 29230, AVENIDA BLAS INFANTE Nº 44, con el fin de mantenerle informado de las distintas vacantes a un puesto de trabajo que se produzcan en nuestra organización.

En caso de que su perfil profesional no sea de interés, sus datos serán destruidos. La base legal del tratamiento de sus datos se encuentra en el consentimiento por usted prestado.

Sus datos no se cederán salvo en los supuestos en los que exista obligación legal o usted haya prestado su consentimiento.

Los datos proporcionados se conservarán hasta la adjudicación de un puesto de trabajo y/o en su defecto durante un plazo máximo de tres años, transcurrido el cual se procederá a su destrucción o hasta que usted ejerza su derecho de cancelación.

Usted tiene derecho a obtener confirmación sobre si en AGUA LOS VERDIALES S.A. estamos tratando sus datos personales y por tanto tiene derecho a ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, portabilidad, oposición al tratamiento y supresión de sus datos mediante escrito dirigido a la dirección postal arriba mencionada o electrónica oficina@aguasdelosverdiales.com adjuntado copia del DNI en ambos casos, así como el derecho a presentar una reclamación ante la Autoridad de Control (aepd.es).

[] He leído y estoy de acuerdo con las cláusulas de envío de currículum